

edia.con unterstützt Informationsaktion Organspende: „Leib und Leben – ein Geschenk: Ihre Entscheidung hilft“

Chemnitz, den 26.04.2013

Am 17.04.2013 fiel der Startschuss für die bundesweite Informationsaktion zum Thema Organspende. Auch die edia.con gemeinnützigen GmbH beteiligt sich mit Ihren Krankenhäusern, dem Diakonissenkrankenhaus Dessau, dem evangelischen Diakonissenkrankenhaus Leipzig, den Zeisigwaldklinken Bethanien Chemnitz, dem Krankenhaus Plauen und dem Fachkrankenhaus für Psychiatrie und Psychotherapie Hochweitzschen an der Aktion, die von der Vereinigung der Christlichen Krankenhäusern in Deutschland (CKiD) ins Leben gerufen wurde.

Hintergrund für die Aktion ist die Einführung der sogenannten Entscheidungslösung, die mit der Änderung des Transplantationsgesetzes im vergangenen Jahr umgesetzt worden ist. Sie sieht vor, dass die Bürgerinnen und Bürger regelmäßig auf das Thema Organspende angesprochen und aufgefordert werden, sich dazu eine persönliche Überzeugung zu bilden und ihre Einstellung in geeigneter Weise, insbesondere auch durch Ausfüllen eines Organspende-Ausweises, zu bekunden.

Pastor Frank Eibisch, theologischer Geschäftsführer der edia.con, begrüßt die Aktion: „Die edia.con gemeinnützigen GmbH und Ihre Einrichtungen stehen für ein hohes medizinisches Leistungs- und Qualitätsniveau und einen einfühlsamen Umgang mit den Patienten. Auch wenn Aufgrund des Leistungsangebots und der Ausstattung unserer Häuser es eher unwahrscheinlich ist, dass bei uns Patienten versterben, die als Organspender in Frage kommen, wären wir jedoch darauf vorbereitet, dann die erforderlichen Maßnahmen zu treffen. In diesem Zusammenhang würde es unsere Ärztinnen und Ärzte und unsere Pflegekräfte sehr

Geschäftsführung:

**Pastor Frank Eibisch,
Hubertus Jaeger**
Zeisigwaldstraße 101
09130 Chemnitz
Telefon: 0371 430-0
Fax: 0371 430-1014
E-Mail: info@ediacon.de

Ihr Pressekontakt:

Franziska Frensel
Referentin Öffentlichkeitsarbeit
Zeisigwaldstraße 101
09130 Chemnitz
Telefon: 0371 430-1002
Fax: 0371 430-1014
E-Mail: F.Frensel@ediacon.de

entlasten, wenn ein Organspendeausweis vorläge und nicht erst im Gespräch mit den Angehörigen geklärt werden müsste, ob jemand als Organspender in Frage kommt oder nicht. Es geht dabei nicht um Werbung für die Organspende, sondern um die Förderung der persönlichen Meinungsbildung zu diesem Thema. Dazu bietet diese Aktion die Möglichkeit und deshalb haben wir uns als edia.con zu einer Teilnahme an der Aktion entschieden.“

Die Aktion „Leib und Leben – ein Geschenk“ wird unterstützt durch die Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung (BZgA). Auf www.organspende-info.de finden Sie weitere Informationen zur Organspende.

Hintergrund der edia.con gemeinnützige GmbH:

Die edia.con gemeinnützige GmbH ist regional tätig und vereinigt Krankenhäuser, Altenpflege- und Rehabilitationseinrichtungen, Medizinische Versorgungszentren (MVZ) sowie soziale Einrichtungen. In der edia.con sind 2.500 Mitarbeitende beschäftigt und bei einer Gesamtkapazität von 940 Krankenhausbetten werden jährlich 35.000 Patienten stationär und 71.000 Patienten ambulant behandelt.

Geschäftsführung:

**Pastor Frank Eibisch,
Hubertus Jaeger**
Zeisigwaldstraße 101
09130 Chemnitz
Telefon: 0371 430-0
Fax: 0371 430-1014
E-Mail: info@ediacon.de

Ihr Pressekontakt:

Franziska Frensel
Referentin Öffentlichkeitsarbeit
Zeisigwaldstraße 101
09130 Chemnitz
Telefon: 0371 430-1002
Fax: 0371 430-1014
E-Mail: F.Frensel@ediacon.de